

Wartehäuschen beschmiert

Plakate gestohlen – Vandalen-Akte Thema im Gemeinderat

Reut. Jugendbeauftragte Karin Kaltenberger plant derzeit das Kinder-Ferienprogramm. Einige Anbieter hätten bereits ihre Teilnahme zugesagt, sagte sie in der jüngsten Gemeinderatssitzung. Wer noch mitmachen will – egal ob Vereine, Institutionen oder Privatpersonen – solle sich bei ihr oder ihrer Kollegin Andrea Hutterer melden.

Außerdem beklagte sie, dass einige Plakate, die auf den nächsten Spielenachmittag von Kindern und Senioren hinweisen, verschwunden sind. „Und es war nicht der Wind.“

Bürgermeister Alois Alfranseder ist schleierhaft, welches Motiv dahinter stecken könnte. Jedenfalls sollte man im Zuge der Dorferneuerung die amtlichen Anschlagtafeln so verändern, dass sie hinter Glas sind und abgesperrt werden können.

In diesem Zusammenhang erwähnte Alfranseder auch das wiederholte Beschmieren von Buswartehäuschen. Die Vandalen seien im Grunde bekannt, müssten aber auf frischer Tat ertappt werden, damit man sie zur Rechenschaft ziehen kann.

–frä